

UN JUSTO RECONOCIMIENTO

EL PADRE LE PAIGE

La opinión pública está al tanto del reconocimiento de Chile a la labor arqueológica realizada por el religioso belga, Padre Gustavo Le Paige, que ha fundado un Museo de extraordinaria valía en la ciudad de San Pedro de Atacama.

Pero este sacerdote no sólo ha trabajado en la arqueología, lo que ya sería suficiente para considerarlo ciudadano chileno, sino que además ha desarrollando múltiples actividades nacionales que lo han conducido a detener la Presidencia del Centro para el Progreso de Atacama, entidad en la cual también ha cumplido brillante obra nacionálista, demostrando su interés en la solución de los problemas de aquella zona nortina, como un auténtico ciudadano chileno.

Así el Padre Le Paige ha ido acumulando méritos y distinciones que ahora lo señalan como postulante al Premio Nacional de Ciencias, que en Chile se otorga a los grandes valores que trabajan por las investigaciones de alto valor científica.

Como todo gran estudiante, arqueólogo e investigador también el Padre Le Paige ha recibido ataques, quizás si producto de la envidia o el resentimiento, que tanto

La Provincia - Octubre - 1971 - p.3

El Padre Le Paige [artículo] Ego.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ego

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Padre Le Paige [artículo] Ego.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)